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社会福祉法人そうふう会広報誌 

爽 風  
2022年 冬 第 21号 

巻頭言         
社会福祉法人そうふう会 理事長 田邉 豊 

 

 今号の巻頭言は、山田前理事長に代わり 6月の理事会で拝命しました田辺

より投稿させて頂きます。 

山田前理事長には、2005 年の法人設立時よりご苦労頂き、今日まで長い間

そうふう会をリードして頂いた事に対して、敬意と感謝を表したいと思いま

す。 

設立当時の理事会は、多くの方が地域の医療や福祉の仕事を本業としながら、

空いた時間にそうふう会の役割を担うという形でした。私もその中の一人で

したが、法人運営をなかなかお手伝いができない中、山田さん頼りで法人の

維持・発展が出来たと思っており、山田さんには感謝しかありません。改め

て長い間お疲れ様でした。並びにありがとうございました。これからは、一

理事として法人運営のご意見番として、引き続きご苦労頂く事となりますが、

よろしくお願いいたします。 

さて、これからの法人ですが…田辺が理事長になった事で特に何かが変わ

る訳ではなく、今までの山田前理事長が培われた路線を引き継いで行く事と

なります。そうふう会はそれぞれの経過と伝統を持った、それぞれの特徴あ

る事業所の集まる法人です。各事業所の特徴を尊重しつつ助け合いながら協

同して行く形は継続して行きたいと考えております。 

ただ、今日のような激しい時代の変化の中で、法人の維持・継続という課

題は簡単な事ではなく、法人内各事業所や各職員・各利用者さんの協力はも

ちろんのこと、外部関係者の皆様の応援なしでは叶えられません。今後とも、

どうぞこの小さな法人の活動へのご理解とご支援を賜りますようよろしくお

願い申し上げます。 

たなべ 
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 🌞サンシャインけやき🌞 
 新型コロナは、いまだに 私たちの生活に影響を及ぼしていますが、 けやき

のメンバーさんは、マスク着用・手洗い励行はもちろん、毎日のようにウオーキ

ングをして健康に気をつけておられ、皆さん、大きく体調を崩すこともなく過ご

されています。 

 

 今年は、外出することが少なかったですが、コロナが少し落ち着いた１１月３

日、久しぶりに皆で萩谷総合公園に出かけました。 

天気が良く、紅葉しはじめた公園をのん

びり散策し、ちょうどお腹がすいたとこ

ろでスタッフ手作り!! のお弁当タイム。

皆さん、完食でした。 

気持ちの良い秋の一日を満喫することが

できました。 

 

コロナ禍でイベントが少なかった今年ですが、１２

月４日 ・ ５日のハートフルフエステイバルと福祉展

に、感染予防対策をして出店することができました。 

けやきにとって、今年初めてのバザーとなり、久しぶ

りに他の事業所のスタッフさんやメンバーさんのお元

気そうな顔を見られて嬉しく思いました。また、売り

上げにも協力して頂き、ありがとうございました。 

けやきのメンバーさんも、安満公園のバザーに駆けつ

けてくれたり、福祉展では店番をして、売れ行きを気

にかけたりされていました。元メンバーさんも、バザ

ーに出店すると聞いて、立ち寄られ、ひさしぶりの再

会を懐かしみました。 

バザーができたことを、本当にありがたく思っています。 

 まだまだ油断はできないコロナ禍、体調に気をつけて、メンバーさんが、 

毎日元気に登所されることを願っています。 

                           久保 

事 業 所 ト ピ ッ ク ス 
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🏠ひろがりはうす🏠 

2021 年の秋は、感染の波が縮小する時期に当たり、いくつかのイベントに

参加することもできました。同時に、行政イベントなどの景品制作も、いつもの

ように請け負うことができ、それぞれ役割を分け合いながら作業に取り組む日々

を送りました。 

12 月 4 日の安満遺跡公園でのイベント「ハートフルフェスティバル」は、久

しぶりの大規模な、かつ私たちにとっても初参加のイベントでした。コロナ禍で、

なかなかほかの事業所の皆さんと顔を合わせることができずにいましたが、この

日はいつもの福祉事業所の界隈の方だけでなく、はじめましての方も含めて、い

っぺんにたくさんの方々とお会いすることができました。準備も当日の運営も、

このただ事ではない状況下で、相当なご苦労があったことと思われます。あらた

めてお礼申し上げます。当日は、これまで作ってたまってしまった作品やちょっ

としたお菓子を福袋にして、釣り堀ゲームコーナーをしました。見込んだほどの

売り上げにはならなかったのですが、今回イベントの雰囲気もつかんだので、来

年度も参加して、今回以上に盛り上げたいと思います。 

まつざき 

 

🏢バイアスカンパニー🏢 
皆さん如何お過ごしでしょうか？新型コロナ感染症も比較的落ち着いており、少

しずつ今までの日常が近づきつつあるようにも感じますが、そこは油断禁物で毎日

気を引き締めながら、コツコツと活動しているバイアスカンパニーです。 

このような世間の状況も影響しているのか？チョコの包装作業は忙しく、タオル

作業やチラシ作業も安定して依頼があり、縫製作業も一定の受託が続いています。

その分、自主製品の生産がなかなか捗らず、ふれ愛たかつきに出品する商品が減っ

ている状況です。こうした状況は、「利用者さんの仕事を確保する」という点では

安心材料ですが、どの作業を優先して進めていくのか？といった段取りの仕事に追

われる、しんどいやらうれしいやらの状況です。 

12 月 25 日忘年会を何とか実施しました。といってもどこかのお店に団体で行

けるわけではなく、事業所内の２階３階の全体を使ってソーシャルディスタンスを

取りながら各自でおやつやお弁当を楽しんで頂き、卓球もして少し体を動かしまし

た。卓球は今年から 3 階を借り増ししたことで、いつでも出来るようになり、今年

から始めた方も上達され、意欲的に動かれる姿を見て改めて借り増ししたことが

「正解だった」と振り返っています。 

たなべ 
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🚋ふれ愛たかつき🚋 

9 月中旬ごろから外の販売が少しづつ戻ってくるようになりました。昨年、今年

となかなか事業所外へのお仕事は難しい状況でした。外に出て仕事をすることを

楽しみにしているご利用者様もおり、感染対策を徹底しながら店外の仕事にも出

ていくように準備していきます。 

 

12 月の販売の報告 

12/4 日(土)、5 日(日)に福祉展の販売に行ってきました。 

2年ぶりに福祉展が開催され、久しぶり

にメンバーさんと一緒に販売に行って

来ました。メンバーさんも久しぶりの

バザーで、他事業所の方とお話しした

り、お買い物をして楽しんでおられま

した。当日は寒い一日でしたが、たく

さんの方にお買い上げいただきました。

ご来場ありがとうございました。 

 

12 月 4 日(土)安満遺跡公園にてハートフルフェスティバルが開催され、販売へ

行って来ました。お天気は晴れの予報でしたが午後から曇ったり、野外だったの

でとても寒かったですがメンバーさんも頑張って声掛けや、袋入れをしてくださ

いました。お客様も寒い中たくさんの方が買いにきてくださり、ありがとうござ

いました。 

  

『ふれ愛たかつきのブログ』 
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★きらきら★ 
ハロウィンクッキーの試作ですがバザーが再開されないので次回に販売です。 

「きらきら」にとってはコロナ前の最後のバザーが福祉展。コロナの収束はまだで

すが、再開も福祉展になりました。 

メンバー全員が販売に参加出来ないのは残念でしたが売上も多く久しぶりのバザー

販売でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「きらきら クリスマス会」 

今年はラウンドワンでボーリング大会。「呪術廻戦」のストラップがキャンペーン

中でもらえました。ラッキー。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

ボーリング大会の後はスシローで昼食。 

「きらきら」に戻ってからはケーキとお菓子とジュースでクリスマスパーティー。 

 

 

 

 

 

 

 

 

久しぶりの外出の取り組み。楽しかったです。 
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「きらきら」の今年最後の創作活動。 

 

門松作り。これまでは松ぼっくりツリー、リース作りとクリスマス関係が多かった

ので今年は門松を作って新年を迎えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

NEWS NEWS NEWS 

わたしたちの動き＜９月～１２月＞ 

10/14（木）法人事業所会議・理事会 

11/ 4（木）社会福祉法人指導監査対策セミナー 

11/11（木）法人事業所会議 

12/16（木）法人健康相談イベント 

1/13（木）法人事業所会議 

9 月は情報共有シートを作成し、各事業所で入力したうえで情報交換をいたし

ました。 

 

    

秋~冬の足跡    

9月末に緊急事態宣言が解除され、良い季節に少しづつイベント参加ができるよう

になりました。 

10/6（土）食の文化祭（高槻城公園）、10/24（日）ハート to ハート in たかつき

（安満遺跡公園）、11/7（日）あまマルシェ（安満遺跡公園）、11/19（金）たか

つきまるしぇ（春日テラス）、12/4（土）ハートフルフェスティバル（安満遺跡公

園）、12/4～５（土日）高槻市福祉展（高槻市立総合センター）、 

 

また、再開された高槻市障がい児者スポーツ教室にも、毎回参加しています。 
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乾燥糸こんにゃくの特長 
★農薬に頼らないので、安心・安全 

★製造日より常温で２年間保存可能 

★乾物ならではの、味しみの良さ 

★こんにゃく特有の臭いがないので、どんなお料理にもピッタリ 

★日本のこんにゃくにはない、ぷりぷりの歯ごたえ 

★小分けにされているので便利 

★お湯に浸し、５～７分で戻ります‥‥詳しくは➡ 
 

美味しい食べ方 
お湯で５～７分戻し、煮物、鍋物などはもちろん、 

炒め物、酢の物、サラダ、デザートにまで、幅広く使えます。 

パスタやうどん、ラーメンなど、麺類の代用としても。 

<レシピ例＞ 

肉じゃが、きんぴら、おでん、すき焼き、チヤプチェ、お鍋、

バンバンジー、ナムル、サラダ、肉豆腐、などなど 

 

食物繊維入りでヘルシー 

様々なお料理に幅広く使えます 
インドネシア東部ジャワにあるトレテス高原を中心に 

自生している「ムカゴこんにゃく芋」が主原料。 

原産国インドネシアで、薬剤に頼らず製造されています。 

袋詰め作業の一部は、日本の福祉作業所でも行っており、 

障がいを持つ人たちの自立の一助になると喜ばれています。 

障害者地域活動支援センター 

社会福祉法人そうふう会  

大阪府高槻市八幡町 6-4  TEL・FAX/072-675-2678 

 

 

広  告 
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編集後記 

本誌第15号の編集後記で取り上げた、漫画の「ヤンキーくんと白杖ガール」が、

この秋ドラマ化されていたので、毎週どきどきして見てしまった（57 歳男）。 

はじめタイトルに「恋です！」なんてつけられたので、大丈夫か…と思ったが、

原作通りの主人公らしさがしっかり演じられていてほっとした。本来、マイノリ

ティの役はその属性の役者が演じるべきだと思うが、そこはまだ道半ばとして、

今回は視覚障害の芸人さんがポイント解説を入れてくるところもあって、よく工

夫されていた。 

アニメや映画、ドラマや音楽など様々なコンテンツで、これまで少数でなかなか

取り上げられてこなかった存在が、「普通に」肯定も否定もされずそこにあるとい

うのは人々の意識に大きく働きかける力になると思います。夏の「大豆田とわこ」

のドラマでも、全く何の説明も筋立てとも関係なく、女性の車いすユーザーが主

人公のオフィスで働いていました。気づかない視聴者も多かったかと思うほど。

それくらいがちょうどいい、「普通の」風景だと思いました。 

ひろがり 松崎 

 

 

 

社会福祉法人そうふう会広報誌『爽風』（そうふう）第２１号  ２０２２年２月発行 

 

社会福祉法人そうふう会 高槻市若松町７-５ 栄ビル２F 

★きらきら 高槻市辻子 2-6-18 

🌞サンシャインけやき 高槻市南庄所町 17-25-101 

🏢バイアスカンパニー 高槻市若松町 7-5-2F 

🏠ひろがりはうす 高槻市八幡町 6-4 

🚋ふれ愛たかつき 高槻市城北町２-１-１８エミル高槻２F 

社会福祉法人そうふう会のホームページ 
法人の事業内容、各事業所の活動内容など発信しています。 

www.byus-co.com/ ぜひごらんください！ 

 
 

社会福祉法人そうふう会 

そ  う  ふ  う  会

 

http://www.byus-co.com/

